

Fauland Ilse

Von: Zimmermann Silvia
Gesendet: Mittwoch, 28. Dezember 2016 10:25
An: FAVD_Begutachtung
Betreff: WG: Einzelstandortverordnungs-Entwurf SCS Seiersberg

Wichtigkeit: Hoch

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Georg Tkaletz [<mailto:georg.tkaletz@aon.at>]
Gesendet: Donnerstag, 01. Dezember 2016 12:23
An: A13_Bau- und Raumordnung
Betreff: Einzelstandortverordnungs-Entwurf SCS Seiersberg

Sehr geschätzte Damen und Herren!

Es gibt zweifellos eine Vielzahl von Argumenten, warum und wieso sich die steirische Politik zur rechtlichen Sanierung eines gesetzwidrigen Zustandes bei der SCS entschließt. Ob alle diese Argumente stichhaltig sind, ist eine andere Frage. Für einen interessierten Otto Normalverbraucher wie mich entsteht da leicht der Eindruck, dass manche unternehmerische Menschen mit Geld und einhergehender wirtschaftlicher Macht (z.B. über Arbeitsplätze) offenbar so viel Druck auf die Politik zu erzeugen vermögen, um letztlich - im übertragenen Sinne - von dieser erwiesenes Unrecht in Recht verwandeln zu lassen. Sollte dieser Eindruck stimmen, wäre er wohl keine besondere Referenz für unseren Rechtsstaat.

Mit freundlichen Grüßen
Georg Tkaletz